

「どうぞ、私におまかせください。」

毅然とした態度で、そして自信に満ちた口調のその言葉を聞いた時、肩の力がスーと抜け、なんとも言えずホッと安心したのを今でもはつきり覚えています。もちろん母は、私以上に安心したにちがいありません。

そして手術は成功。八時間の大手術でしたが順調に進み、輸血もしないでみました。術後の経過も良好で、二学期からはこれまで同様子ども達と過ごすことができました。

星野先生のあの一言は、ベランダ医師としての自信が成せる術だったのかもしれません。それでも、患者の心を鋭く読み取っていた星野先生の深い人間性に心から感謝した次第でした。

かえる釣り

(義務教育課指導主事)
子どもたちにその話をしてしまったことがあります。同時に、不用意な言葉で相手を傷つけてしまった苦い経験も――。

様々な個性を持ち限りない可能性を密めた子ども達、そして我が子をいちばん愛する親さんに相対した時相手の立場に立つて、心情を読み取り心に響く言葉が言えるよう、あらゆる機会に自分を磨き、自分自身を高めたいものです。

なつたのでした。
これまでの生活を思い起こせば、その一言で心が揺り動かされたり、生き方が左右されたりすることが数多くありました。同時に、不用意な言葉で相手を傷つけてしまった苦い経験も――。

授業中、何かの拍子に思い出しきこどもたちにその話ををしてしまったことがある。ある日、かえる釣りの話をしたことがあった。子どもたちは(やつたことも聞いたこともない)といった表情で耳を傾けていた。